

A CHICAGO

Une société canadienne s'occupe de faciliter à nos compatriotes les moyens de visiter l'exposition sans se faire trop écorcher. Son centre d'affaires est au No 175, rue Lasalie, chambre 30.

Près de l'église catholique française, il y aura 300 chambres à la disposition de nos compatriotes, dans un hotel qui vient de se construire.

Le coût total de l'exposition canadienne s'élèvera a \$125,000.

MISSIONS CATHOLIQUES

La Société des Missions Etrangères de Paris a enregistré cette année, en Extrême-Orient, 38,100 baptêmes d'adultes, 462 conversions d'héritiques, 182,376 baptêmes d'enfants païens.

N'est-ce pas aussi un triomphe, disent les *Missions catholiques*, que cette tolérance de plus en plus large, accordée à l'Eglise en Corée, dans les Indes et surtout dans le Japon ? Dans l'empire du Soleil-Levant, la hiérarchie sacrée est instituée, et trois évêques, sous la primatie d'un archevêque, forment les fortes assises d'une Eglise qui doit lutter contre les bonzes et les sectes rivales.

La Croix.

LA LAINE DES PALLIUMS

(De l'Oiseau Mouche)

.....Agnès avait 13 ans. Comme elle était d'une grande beauté, le fils du proconsul demanda sa main. Sur son refus, le père du jeune homme la fit venir devant son tribunal et voulut la forcer de sacrifier aux idoles. Mais Agnès resta fidèle à son céleste époux, et exposée au Lupanar, l'ange du Seigneur la couvrit de sa protection. Le vice-proconsul Aspasius condamna ensuite la vierge au bûcher, mais les flammes s'écartèrent devant la sainte. Alors le lieteur la frappa de son glaive.

Cela se passait le 21 janvier 304.